
Debatte um die Stickoxid- und
Feinstaub-Grenzwerte  tobt
weiter
Das  Büro  der  grünen  Bundestagsabgeordneten  Dr.  Bettina
Hoffmann hat dazu einen aktuellen FAQ (Fragen und Antworten –
Katalog) herausgegeben.

Außerdem der Hinweis auf zwei Artikel zum Thema, einer in der
FAZ und einer im Deutschlandfunk.

Übrigens: Die gut 100 Lungenärzte, die die Luftschadstoff-
Grenzwerte in Frage stellen, sind weniger als 3 Prozent aller
Pneumologen. 97 Prozent stellen den wissenschaftlichen Konsens
nicht in Frage.
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